

## Wintersporttage der Quirin-Regler Grundschule

Jedes Jahr im Winter veranstaltet die Quirin-Regler Grundschule 1-2 Wintersporttage mit den 3. und 4. Klassen. Die Kinder fahren gemeinsam mit den Lehrern und ein paar Eltern in ein nahegelegenes Skigebiet, um den Wintersport gemeinsam aufleben zu lassen.



Bevor es auf die Piste geht, wird sich erst gemeinsam aufgewärmt, um gut vorbereitet zu sein.





Egal ob beim Rodeln oder Skifahren, die Kinder haben hier jede Menge Spaß und betätigen sich sportlich an der frischen Luft.

Auch bei schlechtem Wetter wird das Beste aus der Piste herausgeholt.



Bericht: Alina Malter